

L'avenir de la chirurgie à Dole en discussion à Besançon

L'Agence Régionale de Santé évoque "un travail en cours" pour "pour garantir à tous les usagers du territoire une offre de soins graduée".

Publié le 12 Déc 19 à 8:44



[/actu.fr/voix-du-jura/economie](https://actu.fr/voix-du-jura/economie)

L'Agence régionale de santé rencontrait ce **mardi 10 décembre 2019** le **CHU de Besançon** et les établissements de santé qui lui sont rattachés dans le cadre du **Groupe Hospitalier de Territoire (GHT) Centre Franche-Comté** pour définir avec eux la stratégie d'organisation de l'offre de soins. A la veille de cette réunion, le Comité de Défense des Hôpitaux publics de Dole a fait part d'informations qu'il juge inquiétantes sur **un projet de transfert dès 2023 de la chirurgie conventionnelle vers Besançon, pour ne laisser à l'hôpital Louis-Pasteur que les actes programmés, réalisés en chirurgie ambulatoire**, soit une réduction d'environ 40 % de l'activité actuelle avec aussi de possibles conséquences sur les urgences et sur la maternité.



Laurence Bernier, Alain Raby, Christian Parent et Alain Raby, membres du comité de défenses des hôpitaux publics de Dole, a demandé lundi un entretien avec le directeur de l'hôpital de Dole. (©Voix du Jura / B. I)

Interrogé à ce sujet à l'issue du conseil municipal en tant que président du conseil de surveillance, le maire Jean-Baptiste Gagnoux a assuré n'être pas informé d'un tel scénario sans toutefois pouvoir certifier qu'il n'existe pas, attirant l'attention des Dolois sur la responsabilité des patients qui sont de plus en plus nombreux à se rendre dans les cliniques privées ou les CHU de Dijon et Besançon plutôt que vers l'hôpital local.

Du côté de l'ARS, on rappelle que « **le GHT a notamment pour vocation d'organiser la coopération entre les établissements concernant l'activité de chirurgie, pour garantir à tous les usagers du territoire une offre de soins graduée. Ce travail est en cours.** »